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Moreira comunica a Lyra 
que vai apoiar Ulysses 

O governador eleito do Rio, Moreira Fran
co, almoçou no hotel Ouro Verde com o depu
tado federal Fernando Lyra (PMDB-PE) e rea
firmou sua posição de apoiar o deputado Ulysses 
Guimarães para presidir a Câmara dos Depu
tados e a Assembleia Nacional Constituinte. 

Fernando Lyra concorre com Ulysses Gui
marães à presidência da Câmara e no almoço 
com Moreira, de quem é amigo há muitos anos, 
ouviu do governador eleito do Rio que a presi
dência da Constituinte não é um cargo e sim 
uma função a ser exercida por tempo limitado. 
Logo, disse Moreira, não há incompatibilidade, 
é até aconselhável que Ulysses Guimarães seja 
eleito para presidir a Câmara e a Constituinte. 

A tese de Moreira Franco de transformar o 
PMDB num partido ideologicamente definido, 
de tendência social-democrata, ganhou novos 
adeptos. Os integrantes do Diretório Municipal 
do Rio de Janeiro reuniram-se com o prefeito de 
Petrópolis, Paulo Rattes, e o jornalista Rogério 
Monteiro, dois dos principais assessores de 
Moreira, e prometeram reformular totalmente 
mo partido na cidade. 

Òs ex-deputados Jorge Moura e Fabiano 

Villanova, dirigentes do Diretório Municipal, 
disseram a Paulo Rattes e Rogério Monteiro que 
todos os diretórios do Rio, a partir de agora, 
estarão abertos à filiação dos pemedebistas e 
farão reuniões periódicas para discutir os pro
blemas do partido. Amanhã eles terão um 
encontro com Moreira e no dia 17 entregarão a 
Rattes e Rogério Monteiro um relatório com 
informações detalhadas sobre a situação de cada 
diretório da Capital, já pensando na organização 
partidária para a eleição de prefeito, em 1988. 

Hoje, Moreira Franco estará em Campos 
para reuniões com 15 prefeitos do Norte do 
Estado e com as lideranças políticas locais 
ligadas à Aliança Popular Democrática. À tar
de, visitará a emissora de televisão do deputado 
Alair Ferreira, do PFL, e um projeto modelo de 
irrigação para o plantio de cana e milho consor
ciados. 

O encontro de Campos quase foi cancelado. 
Paulo Rattes combinou que Moreira passaria 
antes em Itaperuna e Ecil Batista, que organizou 
o programa em Campos, se aborreceu e chegou 
a cancelar a programação. Depois, com a desis
tência do governador eleito de ir a Itaperuna, o 
encontro foi confirmado. 


